

Antwort zur Anfrage Nr. 1480/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend Parkhaus "Röm. Theater" (ödp) hier: Verbesserte Angebote entwickeln

Die Anfrage wird von der Geschäftsführung der Wohnbau Mainz GmbH wie folgt beantwortet:

"Die Auslastung des Parkhauses am römischen Theater ist bisher noch nicht erreicht. Wir haben mit Wochenendaktionen (Verteilen von Freikarten) und z.B. Sondertarifen für Besucher des Frankfurter Hofes den Bekanntheitsgrad bereits verbessert. Wir stehen in ständigem Kontakt mit dem Betreiber, PMG, um weitere Marketingmaßnahmen abzustimmen. Weiterhin sind wir derzeit in Verhandlungen mit dem Kinobetreiber, um den Kinotarif zukünftig in unserem Parkhaus anbieten zu können.

Hinsichtlich der Werbung für das Objekt stehen wir in stetigem Kontakt mit dem Stadtplanungsamt. Derzeit wird eine optimale Lösung für den Einfahrtsbereich ausgearbeitet.

Ein großes Banner zur Windmühlenstraße hin wurde bereits befestigt.

Sicherlich wirkt sich negativ aus, dass es im fußläufigen Umfeld oder an Wochenenden nicht bewirtschafteten Parkraum gibt."

Die MAG bittet um Verständnis, dass sie keine wirtschaftlichen Zahlen bekannt geben kann.

Mainz, 23.01.2014

gez. Ringhoffer Beigeordneter